



Medellín, diciembre 27 de 2023

INFORMACIÓN RELEVANTE

Informamos que Ángela Vergara Jaller, quien se venía desempeñando como directora de Riesgos Corporativos, presentó hoy su carta de renuncia y trabajará en la compañía hasta el 31 de diciembre de 2023 para asumir nuevos retos personales y profesionales.

Mientras se surte el proceso de selección y contratación para este rol quedará en calidad de encargado Alex Vladimir Garcés, quien lleva en la compañía más de dos años desempeñándose como especialista de Riesgos Corporativos.

Alex Vladimir es ingeniero industrial, especialista en Riesgos Financieros y Matemáticas Aplicadas y cuenta con más de 15 años de experiencia en gestión integral de riesgos, en empresas como Ecopetrol, Finagro, Willis Towers Watson, Frontera Energy, entre otras.

A Ángela le agradecemos sus aportes a nuestra organización y le deseamos mucha suerte en sus nuevos proyectos. Igualmente, a Alex Vladimir le auguramos éxitos en su gestión.